

Fecha 29.07.2010	Sección Economía	Página 26
----------------------------	----------------------------	---------------------

Desaprueba la CMIC a la banca de desarrollo

La Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** (CMIC) desaprobó abiertamente la manera en que la banca de desarrollo promueve la inversión para construir infraestructura en el país, particularmente Banobras, "pues en los últimos meses se ha dedicado a promover inversión extranjera para el sector provocando un mayor deterioro a la industria de la **construcción** mexicana". En materia de obra pública, manifestó la cámara que agrupa a las más importantes empresas constructoras del país, "los constructores mexicanos estamos capacitados y calificados para realizar esas obras en las que se sustenta el crecimiento y desarrollo de México". A través de un comunicado la CMIC consideró que para que un país crezca y se desarrolle es necesario incentivar el crecimiento de sus empresas nacionales. "Estamos de acuerdo en que se busque inversión extranjera, pero que la **construcción** de dicha infraestructura sea ejecutada por la industria nacional", sostuvo. Criticó que para los empresarios nacionales el acceso al financiamiento de la banca de desarrollo es más caro que el de la banca privada, a lo que se añade un exceso de normatividad y tramitología que hacen prácticamente imposible la viabilidad y existencia de una industria nacional fuerte.

JUAN CARLOS MIRANDA

